



9 Septiembre, 2024



Un momento del acto de clausura. | Efe

España acaba con 40 medallas y supera las de Tokio

El equipo paralímpico español cerró ayer su participación en los Juegos Paralímpicos de París con un positivo balance de 40 medallas, lo que significa un aumento respecto a hace tres años en Tokio, aunque en el debe estuvo seguramente la cantidad de oros conseguidos, tan sólo siete. España finalizó la cita en el decimoséptimo puesto del medallero, con 7 oros, 11 platas y 22 bronce, y como noveno país europeo tras Países Bajos, Italia, Ucrania, Francia, Alemania, Polonia y Suiza. En el número general, acabó duodécima en el general de metales y como séptimo equipo tras una cita donde sumó al menos un éxito cada día.